

Skripsi

PELAKSANAAN PENYIDIKAN TINDAK PIDANA CUKAI ROKOK

OLEH SATUAN RESERSE KRIMINAL POLRES SOLOK

PROGRAM KEKHUSUSAN : HUKUM PIDANA (IV)



Disusun Untuk Melengkapi Persyaratan Memperoleh

Gelar Sarjana Hukum

Oleh:

KIKI NOVELA KASIH

1310111190

Pembimbing :

Dr. Fadillah Sabri, S.H., M.H

Yandrizza, S.H., M.H

FAKULTAS HUKUM

UNIVERSITAS ANDALAS

PADANG

2019

“PELAKSANAAN PENYIDIKAN TINDAK PIDANA CUKAI ROKOK OLEH SATUAN RESERSE KRIMINAL POLRES SOLOK”

(Nama : Kiki Novela Kasih, Nomor BP : 1310111190, Fakultas Hukum Universitas
Andalas, 64 halaman, 2018)

ABSTRAK

Tindak pidana merupakan gejala sosial yang akan dihadapi masyarakat bahkan negara. Salah satunya adalah tindak pidana cukai yaitu penyelewengan cukai. Mengenai tindak pidana Cukai ini telah diatur dalam Undang-Undang Nomor 39 Tahun 2007 tentang Cukai. Pada Pasal 1 Undang-Undang Nomor 39 tahun 2007 pengertian cukai adalah “pungutan Negara yang dikenakan terhadap barang-barang tertentu yang mempunyai sifat atau karakteristik yang ditetapkan dalam undang-undang ini”. Dalam hal ini cukai merupakan suatu pendapatan negara yang cukup besar dalam pembangunan nasional yang mana dalam pelanggarannya sangat merugikan negara. Untuk itu perlu adanya penanggulangan terhadap tindak pidana cukai yang dilakukan oleh penegak hukum yaitu dari pihak kepolisian sehingga terciptanya pembangunan nasional yang lancar. Permasalahan yang dibahas dalam Skripsi ini adalah (a) pelaksanaan penyidikan tindak pidana cukai rokok, (b) kendala – kendala yang dihadapi oleh penyidik dalam pelaksanaan penyidikan tindak pidana cukai rokok dan (c) upaya yang dilakukan oleh penyidik dalam mengatasi kendala – kendala dalam pelaksanaan penyidikan tindak pidana cukai rokok oleh Satreskrim Polres Solok. Penelitian ini merupakan penelitian yang bersifat deskriptif, yaitu suatu penelitian yang menggambarkan atau menjelaskan dan memaparkan hasil dari penelitian secara deskriptif. Metode pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode pendekatan secara yudiris sosiologis. Sumber data adalah data primer dan data sekunder yang diperoleh dilapangan. Upaya – upaya yang dilakukan penyidik dalam mengatasi kendala – kendala yang dihadapi dalam penyidikan tindak pidana cukai rokok oleh Satreskrim Polres Solok, (a) pelatihan khusus bagi penyidik dalam menghadapi kasus tindak pidana cukai rokok. (b) memberikan penghargaan dan memberikan perlindungan hukum terhadap saksi yang terlibat dalam penyidikan tindak pidana cukai rokok.

Kata kunci: Penyelewengan Cukai Rokok